
中小企業あきた

秋田県中小企業団体中央会　http://www.chuokai-akita.or.jp/ 1

1	秋田県知事との懇談テーマ等を審議……………………………………………… 1
… 〜平成29年度第3回理事会を開催〜
2	県内企業が挑戦する革新的な取組を発表… ………………………………… 2
… 〜平成26・27年度補正ものづくり補助事業成果事例発表会〜 12

DECEMBER.2017
○中小企業組合等支援施策情報……………3
○景況レポート10月分………………………4

○話題の広場
　中央会事業より……………………………6
　アラカルト…………………………………7
　支援団体活動レポート……………………9
　インフォメーション…………………… 10
　中央会職員コラム……………………… 10

1 秋田県知事との懇談テーマ等を審議
	 〜平成29年度第3回理事会を開催〜

11月9日（木）、秋田市のホテルメトロポリタ
ン秋田において、本会の平成29年度第3回理事
会を開催しました。
開催にあたり、藤澤正義会長は「10月26日

（木）に長野県で開催された第69回中小企業団
体全国大会において、前回の理事会で審議した
要望事項を含めた全16項目の大会決議が採択
された。12月には佐竹敬久秋田県知事との懇談
会を控えているが、年に一度直接懇談できる貴
重な機会であり、テーマ等について各業界から
率直なご意見を聞かせいただきたい。」と挨拶
しました。
引き続き、藤澤会長が議長となり議案の審議
が行われ、会員の加入・脱退の承認のほか、諸
規程の一部改正、今年度上半期の事業遂行状況
ならびに予算執行状況や、平成30年度事業予算
要望の概要等に関する報告が行われました。

また、協議事項として、12月12日（火）に開催
予定の佐竹秋田県知事との懇談会テーマ等に
ついては「業界では人材不足が深刻化してお
り、組合で実施している将来の担い手確保に向
けた取組に対し、県から助成していただければ
有り難い。」等、出席理事より様々な意見・要望
が出されました。
今回協議した要望事項については、事務局で
内容を精査したうえ、秋田県知事との懇談会に
おいて要望する予定です。

［挨拶をする藤澤会長］


